



Regierungsratsbeschluss vom 10. Mai 2016

Swisslos-Fonds-Beitrag: Depot Basel Ausstellungsprojekte «Superprojekt» und «Lokale Wanderformate»

P160694

1. Der Regierungsrat bewilligt Depot Basel, dem Verein für anspruchsvolle Alltagskultur, für die Ausstellungsprojekte «Lokale Wanderformate» und «Superprojekt» ab Juni 2016 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 18'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Ausstellungsprojekte «Lokale Wanderformate» und «Superprojekt», die 2016 im Depot Basel am Voltaplatz stattfinden, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 18'000 Franken bewilligt. Bei den vom Verein für anspruchsvolle Alltagskultur initiierten Projekten steht die spielerische, physische und virtuelle Vermittlung von zeitgenössischer Gestaltung an der Schnittstelle von Design, Handwerk und Alltagskultur im Zentrum.

